

令和4年3月吉日

各 位

御 礼

桐蔭学園高等学校  
校長 岡田 直哉

春の暖かさを感じる気候の中、いよいよ桜の花も咲き誇る春本番を迎えようとしております。

皆様におかれましては、ますますご健勝のことと拝察いたします。平素は本学園の教育活動に対し、ご理解とご支援を賜り、誠にありがとうございます。

さて、このたび高校ラグビー部は、第101回全国高校ラグビーフットボール大会において3年連続の優勝を目指しましたが、惜しくも3位という結果に終わりました。連続優勝という皆様のご期待に沿うことは出来ませんでした。選手は大変なプレッシャーのかかる中、最後まで決して諦めることなく、全力プレーを見せてくれました。

これもひとえに、皆様方の温かいご支援の賜物と深く感謝しております。

現在、新型コロナウイルスの感染拡大により、限られた活動状況となっておりますが、選手たちは次の目標に向け、研鑽に努めてまいり所存です。

今回の出場に際し、皆様方より絶大なるご支援を賜りましたことに厚く御礼申し上げますとともに、今後ともより一層のご声援を賜りますようお願い申し上げます。

#### ラグビー部全国大会出場寄付金 収支報告

(収入の部)

項目	摘要	金額 (円)
寄付金	一般	3,409,000
助成金	高体連	165,000
(手数料)	寄付サイト手数料	-97,000
総 額		3,477,000

(支出の部) 寄付金充当分

項目	摘要	金額 (円)
大会派遣費の一部	宿泊・交通食事他	2,399,272
支度費	ユニフォーム・大会関係他	341,200
現地雑費	現地本部・医薬品他	505,528
雑費	返礼品他	231,000
総 額		3,477,000

(参考) 支出総額 7,040,932 円